
 

 

 

Liebe IG-Mitunterzeichnende 
 
Schon lange blieb es ruhig um die Senseparkplätze Sodbach und 
Ruchmüli. 
Für Aussenstehende sieht es aus, als ob es nicht vorwärts gehe. Dem ist 
aber nicht so. 
 
Am 13.1.2020 fand eine weitere Sitzung in einem kleineren Ausschuss 
statt. Thema war die Ausarbeitung von Entscheidungskriterien für die 
spätere Auswahl einer definitiven Variante im Raum Sodbach. Die Situation 
bei der Ruchmüli soll erst in Angriff genommen werden, wenn die Situation 
Sodbach bereinigt ist. 

 
Es wurde vereinbart, weiterhin keine Details zu veröffentlichen, um das 
ganze Verfahren nicht zu gefährden. 
 
Im Zeitraum März/April soll ein weiterer "Runder Tisch" mit allen beteiligten 
Dienststellen und Organisationen stattfinden. 
 
Grundsätzlich wird erst mit Umgestaltungsarbeiten begonnen, wenn das 
Problem der Bleikontamination im Sensebett gelöst ist. Dabei sollen 
Bleirückstände im Bereich der sogenannten "Zielorte" innerhalb der 
ehemaligen Schießplätze Torenöli, Harris und Ruchmüli entsorgt werden. 
 
Wir bleiben dran – weitere Informationen folgen. 
P. Steiner 

IG Sensegraben 

 

 

 


